



[DÍA DEL BRIGADISTA FORESTAL]



FOTOS: CONAF/DPR BIOBÍO

Con un significado especial tras la reciente emergencia vivida en la región se conmemoró el Día del Brigadista Forestal, en ceremonia encabezada por el delegado presidencial Eduardo Pacheco; el director regional de Conaf, Esteban Krause; y la gerente de Corma Biobío-Nuble, Margarita Celis, quienes destacaron el legado y la entrega de los brigadistas forestales.



EN EL ACTO SE RINDIÓ HOMENAJE A BRIGADISTAS DESTACADOS DE CONAF Y EMPRESAS FORESTALES.



LA INSTANCIA RECONOCÍA LA ARDUA LABOR QUE DESEMPEÑAN.

